



MANIF DU 13 OCTOBRE 2023

TOUS DANS LA RUE POUR NOS DROITS

En France comme dans toute l'Europe, les gouvernements libéraux cherchent à imposer des politiques dites « d'austérité », en abîmant les services et les biens publics, en réduisant les droits sociaux et en s'attaquant à la protection sociale. Parallèlement, des milliards d'euros sont donnés au patronat, sans aucune contrepartie.

En France, une intersyndicale unie, héritée de la formidable mobilisation du monde du travail contre la réforme des retraites, appelle à une journée de mobilisation le 13 octobre 2023.

POURQUOI DOIT-ON SE MOBILISER ?

Pour nos salaires : alimentation, loyer, énergie, transports, tout augmente sauf nos salaires ! Il nous faut revendiquer une augmentation générale des salaires : du salaire net pour vivre au jour le jour et du salaire brut (maladie, maternité, chômage, retraite...) pour nos protéger tout au long de la vie.

Pour l'égalité : malgré l'affichage « grande cause nationale », les femmes sont toujours payées un quart de moins que les hommes, en moyenne. Nous devons revendiquer l'égalité salariale et professionnelle.

Pour nos services publics : hôpitaux, petite enfance, aide à l'autonomie, travail social, écoles, enseignement supérieur, recherche... nos ser-

vices publics sont à l'agonie, victimes des politiques d'austérité. Nous devons revendiquer des investissements massifs dans les services publics de proximité et de qualité qui privilégient l'accueil physique des usagers.

Pour l'environnement : les conséquences du dérèglement climatiques sont dramatiques. Il est urgent d'agir pour une transition écologique socialement juste et une réelle planification, construite avec les travailleuses et travailleurs, afin d'anticiper les besoins en formation et qualification ainsi que la création ou recréation de filières entières.

Pour nos retraites : la réforme des retraites est toujours aussi injuste, brutale, injustifiée et impopulaire. Le combat se poursuit en mettant la pression dans les négociations en cours pour les retraites complémentaires et celles qui doivent s'ouvrir dans les branches au sujet des départs anticipés. Nous devons revendiquer la retraite à 60 ans et avant en cas de pénibilité.

Retrouvons-nous toutes et tous dans la rue, le vendredi 13 octobre 2023, à 14 heures (place d'Italie), pour faire entendre notre colère et nos revendications ! Le SGLCE-CGT donne rendez-vous dans le cortège de l'Union départementale CGT 91.

Paris, le 9 octobre 2023